

# Féchain

Le Féchain athlétique club en assemblée

## Une saison réussie

Le bilan de la saison s'avère positif pour le club sportif qui a mis à l'honneur les meilleurs athlètes.



Le huitième cross du FAC aura lieu le 28 novembre 2004

Le Féchain Athlétique club a tenu le mercredi 29 juin, dans la salle de tennis, sa 8<sup>e</sup> assemblée générale. Après l'approbation du rapport moral et du bilan financier, des récompenses ont été remises aux meilleurs athlètes : Benjamin Wongermetz, Stéphane Defrance, Jeff et Hugo Gaillet, Morgan et Chloé Delcambre, Cathy et Nicolas Ghienne, Fanny Châtelain, Claire Char-

let, Anthony Dijoux, Maxime Rembert.

Quarante-trois athlètes sont licenciés FFA, dont cinq adultes. Les entraînements ont lieu mercredi, de 17 h 30 à 19 h à la salle de tennis et au stade de la Sensée. Le club est ouvert aux coureurs sur route, il leur propose avec la licence hors stade, un plan d'entraînement, l'inscription à quatre courses, des sorties le

dimanche matin et le soir en semaine. Les coureurs désireux de rejoindre le FAC seront les bienvenus.

Le FAC qui permet la promotion et la découverte de l'athlétisme en milieu rural a signé un partenariat avec le SIRA, à ce titre il animera deux séances en juillet avec deux CLHS du canton.

Le président, Sylvain Charlet, a salué de Francis Poulain

et Christophe Minol, tous deux entraîneurs bénévoles.

Des remerciements ont été adressés aux membres du club, à la municipalité, aux nombreux bénévoles, ainsi qu'aux partenaires qui ont contribué, une fois de plus, à la réussite du huitième cross de Féchain. Rendez-vous pour la 9<sup>e</sup> édition le 28 novembre 2004.